

Presidentes de Rusia y Kirguistán abordaron temas de cooperación



Moscú, 10 abr (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, abordó hoy en conversación telefónica con su homólogo de Kirguistán, Sadir Zhapárov, el desarrollo de la cooperación entre ambos países, informó el servicio de prensa del Kremlin.

Ambos líderes trataron una serie de aspectos prácticos para un mayor desarrollo de la cooperación bilateral mutuamente beneficiosa, incluido el comercio, la economía, el ámbito financiero y humanitario», dice el comunicado.

Según la información brindada por el Kremlin, en el contexto de la presidencia rusa en la Unión Económica Euroasiática (UEE) y de la presidencia kirguís en la Comunidad de Estados Independientes (CEI), «se plantearon algunas cuestiones de interacción de las asociaciones de integración en el espacio euroasiático».

Igualmente se confirmó la intención mutua de seguir reforzando las relaciones de alianza entre Rusia y Kirguistán y se acordó continuar los contactos personales», añade el comunicado.

Finalmente, Putin y Zhapárov confirmaron «la intención mutua de seguir fortaleciendo las relaciones ruso-kirguisas» y acordaron «continuar los contactos personales», resumió el Kremlin. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/319206-presidentes-de-rusia-y-kirguistan-abordaron-temas-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba